




Attorney General and Minister of Justice
Abubakar Malami (SAN)
Federal Secretariat Complex
10th Floor, Shehu Shagari Way
PMB 192, Abuja

NIGERIA




– Keren-Happuch Akpagher –



Dear Minister

I am shocked by the rape and death of 14-year-old Keren-Happuch Akpagher. The police took money from the family for an autopsy, but did not even inform them about the results, and more importantly, failed to find the rapists. Please allow me therefore to ask you to have this case thoroughly investigated, in order to bring those responsible to court in a fair trial, without the death sentence.


Sincerely







President Abdel Fattah al-Sisi
Office of the President
Al Ittihadia Palace
Cairo

ÄGYPTEN




– Mohamed al-Baqer and Alaa Abdel Fattah –



Dear Mr. President

I am very concerned about the prison sentences for lawyer Mohamed al-Baqer and activist Alaa Abdel Fattah, and about Fattah's hunger strike. As I think that they are political prisoners, detained only for using their freedom of speech, I would like to ask you to set them free immediately and without conditions. As long as you still keep them in prison, please make sure their rights are respected, including access to medical care, contact to families and lawyers, and protection from torture. Furthermore, Alaa Abdel Fattah has the right to see a representative of the British embassy.


Sincerely







Республика Беларусь
220016, г. Минск
ул. Карла Маркса, 38
Администрация президента РБ
Президенту
Александру Григорьевичу Лукашенко

BELARUS




– Смертная казнь –



Уважаемый Президент Лукашенко!

Очень беспокоюсь из-за ужесточения законодательства о смертной казни. Боюсь что возможность судить к смерти человека за "попытки акта терроризма", с очень широкой дефиниции "терроризма", ведит к огромному каличеству казней, после много лет в которых казнили только некоторых убийц. Я думаю что казнь – жестокое и бесчеловечное наказание, которое не решает никакие проблемы общества, итак прошу Вас отменить ее полностью.


С уважением



Übersetzungen
Nigeria
Sehr geehrter Herr Justizminister,
ich bin schockiert über die Vergewaltigung und den Tod der 14-jährigen Keren-Happuch Akpagher. Die Polizei hat ihrer Familie zwar Geld für eine Obduktion abgenommen, sie aber nicht einmal über das Ergebnis informiert, geschweige denn die Vergewaltiger gefunden. Gestatten Sie mir daher, Sie um eine gründliche Untersuchung des Falls zu bitten, um die Verantwortlichen in einem fairen Prozess ohne Todesstrafe vor Gericht zu bringen.

Ägypten
Sehr geehrter Herr Präsident,
ich bin sehr besorgt wegen der Haftstrafen für den Anwalt Mohamed al-Baqer und den Aktivisten Alaa Abdel Fattah und wegen Fattahs Hungerstreik. Da ich sie für politische Gefangene halte, die nur für die Ausübung ihrer Meinungsfreiheit festgehalten werden, möchte ich Sie bitten, sie unverzüglich und ohne Auflagen freizulassen. Solange Sie sie noch in Haft behalten, stellen Sie bitte sicher, dass ihre Rechte wie medizinische Versorgung, Kontakt zu Familie und Rechtsbeistand und Schutz vor Folter gewährleistet sind. Alaa Abdel Fattah hat außerdem das Recht, eine*n Vertreter*in der britischen Botschaft zu treffen.

Belarus
Sehr geehrter Herr Präsident Lukaschenko,
ich bin sehr beunruhigt über die Verschärfung der Gesetze über die Todesstrafe. Ich befürchte, dass die Möglichkeit, einen Menschen zum Tode zu verurteilen für "versuchte Terrorakte", mit sehr weiter Definition von "Terrorismus", zu einer Vielzahl von Hinrichtungen führt – nach vielen Jahren, in denen nur einige Mörder hingerichtet wurden. Da ich denke, dass die Todesstrafe eine grausame und unmenschliche Bestrafung ist, die keine Probleme der Gesellschaft löst, bitte ich Sie, sie vollständig abzuschaffen.

